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杉村建二会場委員
「それでこそロータリー」「四つのテスト」
米山奨学生　楽怡さん
名古屋葵RC　加納伸康さん

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
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今日10月21日は私の64回目の誕生日です。
15日は誕生日でした。半世紀生きてしまいました！

10月29日は結婚記念日です。
アメリカの孫がクレムソン大学へオールスカラシップで（学費、寮
費、食費）入学しました。誰に似たかわかりません。

先週愛知カントリークラブで開催されたジャパンオープンゴルフ
では本多さんに大変お世話になりました。又、岡村さんにはサン
ドイッチやコーヒーをご馳走になり有難うございました。特別席
で楽しく観戦できました。
光化学スモッグ、熱中症におびえながら日々を過ごしました。例会
も休みを重ねてしまいました。残念。
地区大会ホスト事務局員の山田葵さんに挨拶に来ていただきま
した。
本多さん、日本オープンお世話になりました。楽しい一時を過ご
せました。有難うございました。
加納幹事、今日の卓話楽しみにしております。
堀先輩のご健闘をお祈りしています。
昨日COP10に行って来ました。息子が会議に出席していますが、
私達は中に入れません。各ブースがとっても楽しかったです。当院
が協賛ボードにのっていて嬉しかったです。

西本　　哲さん

梅村　昌孝さん
近藤　雄亮さん

松井　善則さん

野崎　洋二さん

江口　金満さん

遠山　堯郎さん

松岡　道弘さん
増田　盛英さん
鈴木　淑久さん

松波　恒彦さん

幹事報告
・

・

・

本日13時40分よりヒルトン名古屋28階「ホワイト」にて推薦小
委員会を開催致します。
次週10月28日(木)はトヨタホーム春日井工場にて職場例会を
開催致します。バスの方は11時にヒルトン名古屋ロビーへ、車
の方は11時40分に現地にお集まり下さい。
11月18日「歴代幹事とボジョレ・ヌーボーを楽しむ会」を開催
致します。メールボックス横に案内が置いてありますのでご興味
のある方は是非ご参加ください。11月4日までに事務局までご
連絡下さい。

　先日接骨院へ行った際、面白い文章をい
ただきました。本日はそれを皆さんにご披露
したいと思います。なかなかこのようにはな
れませんが、もう少し年をとったときにこうな
れたらと思っております。

　私も色々と趣味を持っております。スポーツジムに十数年通
っておりますし、5年前に松井さんに見せていただいた演武に惚
れ込んで以来始めた空手も何とかやめずに続けております。来
月には二段に挑戦するつもりです。私は性格的にまわりに頭を
下げてぺこぺこするのが難しいかと思いますが、皆さん年を召さ
れたら腰を低くして頑張ってください。

加納　裕幹事

副会長挨拶 平野哲始郎副会長
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　次週は職場例会です。会場はトヨタホーム春日井工場です。例
会開始が11時50分ですので車の方は11時40分に現地にお集
まり下さい。駐車場が混雑することが予想されますので余裕を

職業奉仕委員会：松岡道弘委員長
委員会・同好会報告
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会員66名　出席44名  （出席計算人数53名）

出席率　73.3％ 10月14日は補填により 91.8％

出席報告 亀井直人出席委員長

亀井直人ニコボックス委員長



例会のご案内
■今週の行事　10月28日(木)　職場例会

会員卓話
テ ー マ

杉村建二さん、髙木元明さん
新入会員イニシエーションスピーチ
：
：

卓話講師
テ ー マ

愛知県瑞穂警察署長　梅村昭夫さん
瑞穂区の治安情勢について考える
：
：

■次週の卓話　11月4日(木)
場 所 トヨタホーム春日井工場：

■次々週卓話　11月11日(木)

　9月7日から10日間ほどウガンダへ行っ
てまいりました。ウガンダへ行った理由は、
皆さんご存知の通り「RI未来の夢計画」の
ためです。全世界で100地区のパイロット
地区の一つに第2760地区が選ばれ、今回
参画することになりました。皆さんが毎年
100ドルずつ貯めたお金でグローバル補
助金にチャレンジ致します。グローバル補
助金については「平和と紛争予防」「疾病

予防と治療」「水と衛生設備」「母子の健康」「基本的教育と識字
率向上」「経済と地域社会の発展」という6つの重点分野があり、
今回はその中「基本的教育と識字率向上」を目的に活動をしてい
きます。このグローバル補助金というのは受益国と援助国が共同
で行うのが条件になっています。援助国RCが名古屋瑞穂RCで、
受益国RCが6年前からお付き合いのあるウガンダのムィエンガ
RCです。その参画にあたりお互いにこの事業を行うという合意
を取り付けることが諸条件にありますので、その合意文書をいた
だくために今回ウガンダを訪問して参りました。
　ウガンダは東アフリカに位置します。面積は本州とほぼ同じで
人口は2700万人くらいと言われています。57の民族が生活して
おり、言語はイギリスの植民地ということで英語が中心です。他に
はウガンダ語やスワヒリ語が使われています。また宗教は、キリス
ト教が60%、地元の伝統宗教が30%、イスラム教が10%の割合
です。 主食はバナナ、米、芋汁などです。通貨はウガンダ・シリング
でこれもまたイギリスの影響を受けたものです。チャーチル首相
がウガンダへ行った際「アフリカの真珠」と表現したほど美しい自
然に恵まれており、アフリカ最大のビクトリア湖に接しています。
赤道直下の国ですが標高が1300mから1400mくらいあるため
平均気温は約22度、年間降水量も1200mmくらいと非常に緑
豊かな国です。
　ここからは撮影してきた写真を見ながらご説明致します。今回
私はエンペレ空港から首都のカンパラへと向かいました。街のど
真ん中に1日に2～3組の富裕層しかプレイしないゴルフコース
があります。ウガンダは正式にはウガンダ共和国と言い、4人の王
様がいるということです。ちなみに私たちが小学校を贈ったのは
ウガンダ王国という地域だそうです。

ウガンダ共和国 ムィエンガRCを訪問して

　空港からカンパラまでは1時間（40キロ）ほどの距離ですが、
交通渋滞により実際は1時間半くらいかかりました。朝に雨が降
っただけなのに排水が良くないためすぐに道路に水が溜まってし
まい、そのため大渋滞になるのです。また、排ガス規制がなく中古
車両ばかりなので、地元の人は何ともないようでしたが日本のき
れいな空気に慣れてしまっている私は排ガスで気分が悪くなっ
てしまいました。通貨の価値は、1,000シリング＝約50円です。
途中、市場のようなところでコーラと水を買いましたが5,000シ
リング出して4,000シリングのおつりがきました。その時もらった
紙幣がとても汚かったのが印象的でした。国が発展しているかし
ていないかは紙幣を見ればわかると言います。新しい紙幣がたく
さん出回っているのは発展している国で、古い紙幣しか出回って
いない国はまだ発展していない国なのだそうです。中心地のすぐ
近くに東京ドーム2つ分くらいの大きなマーケットがあり、そこで
は果物や衣料品その他色々なものが売られていました。青いバナ
ナを一房購入しホテルのベランダにかけておいたところ、3日目に
は真っ黄色になりとてもおいしく食べることができました。青いも
のをかじってみましたが渋くてとても食べられたものではありま
せん。こういうバナナは火を入れると食べられるということです。
　小学校を視察する前、朝8時半にホテルでミーティングを行い
ました。ムィエンガRCのプロジェクトチーム地域サービスディレ
クターのビラゼ・ブゲンベさんが視察に同行してくださいました。
この方は、今は退官されていますが以前はいわゆる文部省の管
轄で小学校などの視察をされた役所のOBの方です。
　この小学校は1年生から7年生まで生徒がおり、1年生が6～
10歳、7年生では20歳近くの子もいます。途中から入学する子が
結構多いため年齢層がバラバラなのです。この日はその地域の父
兄がたくさん集まっていただき、拍手で迎えて下さいました。生徒
数の推移は、旧校舎の頃は約50人だったのが2006年に新校舎
が完成したことで200人を超え、2007年は315人、2008年に
は356人、2009年には430人と増加しています。今年は9月に学
校が始まったばかりなのでまだ250人ほどでした。なぜかという
と私学であるためお金ができないと学校に来られないのです。最
終的な人数は6月の時点でカウントされますがおそらく500名近
い数字になるのではないかと思います。7年生で卒業試験を受
け、成績は「最優秀」「優秀」「優良」「良」「可」「不可」で評価されま
す。昨年初めて「最優秀」の卒業生が出たそうで、学力も全体的に
上がってきているようです。この写真は学校の男女別のトイレで
す。水道も井戸も近くにないため、汲んできた水の入っている桶
が一つ置いてあるだけでした。ムィエンガRCの方が校長先生に
清潔なトイレ作りを心がけるよう、新聞紙を4つに切って横にか
けるように指導されていました。視察後、学校側との話し合いと
父兄との懇談会が行われました。
　夜はムィエンガRCの例会に出席させていただきました。年会
費が165ドルであとの食事は全て自前で払っていくという形なの
だそうです。会員数は現在109名とのことです。クラブ計画書とバ
ナーの交換をし、例会後は会長と副会長に合意文書の説明、そし
て無事締結を致しました。
　出発前に地区ロータリー財団委員長の深谷さんより「財団を
あげて初のグローバル補助金申請をお手伝いします」とメールを
いただきました。是非頑張りましょう。以上で報告を終わります。

卓話 加納　裕さん

　本日メールボックスに記念誌を配布いたしました。忘れないよ
うお持ち帰りください。

持ってお越し下さい。尚、バスの方の集合はヒルトン名古屋ロ
ビーに11時です。定員にまだ余裕がございますのでバスでご参
加される方はお申し出ください。　

30周年記念実行委員会：長瀬憲八郎副委員長

　ニコボックスにいつもご協力ありがとうございます。今年度より
金額の括りがなくなりました。3,000円以下でも構いませんの
で、ご寄付いただけたらと思います。

ニコボックス委員会：亀井直人委員長

　皆さんこんにちは。現在、名古屋熱田
RACに所属しております山田葵と申しま
す。来年度名古屋瑞穂RCさんが地区大会
のホストをされるということで何か力にな
ることができたらと思い、事務局員を務め
させていただくことにしました。色々ご迷惑
をおかけするかと思いますがよろしくお願
い致します。

地区大会事務局員：名古屋熱田RAC　山田　葵さん
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